



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## Les empereurs du Nil, images de la vie quotidienne

- Les sites d'habitations, souvent situés sur les hauteurs, à l'abri des inondations du Nil, ont fait l'objet de fouilles archéologiques qui ont révélé les vestiges de maisons de petite taille, faites de briques crues et de bois.
- La plupart de ces constructions comptaient de six à huit petites chambres et une pièce où l'on préparait les repas. Les murs d'intérieurs étaient blanchis à la chaux ou, dans les maisons plus cossues, recouverts de peintures mythologiques. Si le rez-de-chaussée ne permettait plus de loger toute la famille, on construisait un nouvel étage et, bien souvent, l'on dormait également sur le toit.

